



Archevêque de Montréal

MESSAGE DE
Mgr Christian Lépine, Archevêque de Montréal:
Célébrons le Dimanche de la catéchèse 2025

Montréal, le 16 septembre 2025

Chers frères et sœurs en Christ,

Dans la joie du Jubilé 2025, année de grâce et d'espérance, je vous invite à célébrer **le Dimanche de la catéchèse**, suggéré **le 28 septembre**, ou à choisir une date au début de l'automne qui convienne à votre communauté. Ce jour est l'occasion de reconnaître et de mettre en lumière le dévouement de celles et ceux qui, par leur engagement, font vivre la mission pastorale et catéchétique.

Le thème de cette année, « **J'prends le risque !** », nous rappelle que Dieu lui-même s'est risqué pour nous en créant, en aimant et en offrant sa vie pour notre salut. Dans l'élan du Jubilé, soyons inspirés à prendre des risques de foi et d'espérance : pour annoncer l'Évangile, servir nos frères et sœurs et faire rayonner la vie de nos paroisses.

Avec ma bénédiction et ma gratitude pour votre engagement fidèle,

+ Christian Lépine

✠ **Christian Lépine**
Archevêque de Montréal